

## ENTORNO

# La Comunidad Valenciana reabre los gimnasios con un aforo del 30%

Debido a la evolución de la pandemia del coronavirus, el Gobierno relaja algunas de las medidas restrictivas en vigor, permitiendo la reapertura de los recintos deportivos.

Palco23

15 mar 2021 - 17:11



La Comunitat Valenciana da vida a los gimnasios. En un paso más en el proceso de desescalada, este lunes reabren los interiores de los gimnasios y los recintos deportivos al 30% de su capacidad, el mismo aforo que se permite en el interior de los locales de hostelería.

La Conselleria de Sanidad de la comunidad autónoma, dirigida por Ana Barceló, ha corregido la resolución por la que se había aprobado la relajación de las restricciones por la pandemia. En concreto, matiza que es obligatorio el uso de mascarilla para todos los usuarios de instalaciones deportivas que se celebren en recintos cerrados, excepto para aquellas personas que estén disputando una competición oficial.

Al mismo tiempo, el Gobierno valenciano ha modificado el horario de cierre de las instalaciones deportivas, fijado para las 20 horas. Sanitat señala que hay que atenerse a los "límites previstos para la movilidad de las personas regulado en el decreto del presidente de la Generalitat Valenciana", y que establece las 22 horas como el inicio del

toque de queda nocturno.

Por otro lado, como norma general se permite el uso de los vestuarios y las duchas, cumpliendo siempre con el protocolo establecido por parte de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública.

## **Los gimnasios de la Comunidad Valenciana abren de nuevo tras casi dos meses aunque con limitación de aforo**

Los gimnasios permanecían cerrados en la Comunidad desde el pasado 21 de enero, tras la decisión del Gobierno presidido por Ximo Puig que en aquel momento optó por la paralización de la actividad de los complejos deportivos en toda la región. Entonces, la pandemia se propagaba con celeridad, con un total de 896 contagiados por cada 100.000 habitantes, la cota más alta registrada desde que comenzara la pandemia en la región valenciana.

El pasado viernes, la tasa de incidencia se situó en 50,56 casos por cada 100.000 habitantes en los últimos catorce días, la cifra más baja desde que el pasado 10 de agosto fuera de 48,66, y muy inferior a los datos que obligaron hace casi dos meses al cierre total de las instalaciones deportivas en la región.